



CHALLENGE CLIMAT USAGE BÂTIMENTS  
D'ENSEIGNEMENT SCOLAIRE

## Retour sur l'opération "Réduisons les déchets dans la cour" !

publié le 26/04/2023

### Des élèves de 5C vous parlent de l'action organisée par leur classe

Dans le cadre du projet CUBE.S, les élèves de 5C qui travaillent sur la réduction des déchets, ont organisé, tous les vendredis du mois de mars, l'opération « Réduisons les déchets dans la cour ». Cela consistait à faire ramasser les déchets à l'intérieur du collège par tous les collégiens de l'établissement Maurice Calmel de Marans.

Chaque classe avait un secteur à nettoyer. Nous avons pu interviewer certains de nos camarades pendant qu'ils ramassaient des déchets dans la cour de récréation, les jardins, les terrains de sport et les alentours du collège. Les collégiens, munis de gants et de seaux, enthousiastes et heureux, ont rendu le collège plus propre. Plus un seul petit déchet dans le collège !

Nous avons interrogé quelques camarades. Tous ont répondu qu'ils voulaient reconduire cette action. Il y en a même un qui a répondu qu'il allait effectivement « mieux utiliser les poubelles pour éviter de jeter par terre les déchets ». Un autre nous a dit qu'il « faut arrêter de jeter les papiers par terre parce qu'en ce moment la terre est malade à cause de nous ». Cette action a transformé les avis des élèves.

En conclusion nous dirons que les collégiens ont pris conscience qu'il fallait respecter le collège, la nature et la planète !

Un article rédigé par :

Leeroy DARJO, Ambre PAVARD, Chloé PIAT, Lola RENAUDIN, Lucie VIVILLE  
de la classe de 5C

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.